

Expo Despertar 2025: "Todos estamos incluidos en un proceso educativo"

Puerto Aysén. El cariño y el trabajo en equipo quedaron en evidencia en cada uno de los artículos que fueron parte de la Expo Despertar 2025 en Puerto Aysén. Todos los niveles de la escuela tuvieron su espacio, desde pinturas, manualidades, trabajos con técnicas especiales, pasando por las plantas, yerbas medicinales, pan amasado y especial, llegando incluso a la fabricación de esencias en bolsitas que han denominado “te-condenas”.

Contenta con el resultado de esta primera feria del año, se mostró la directora de la escuela Despertar, Claudia Retamal.

“Estamos muy contentos con nuestra primera Expo Despertar del año 2025, tenemos dos en el año, la que se realizó hoy día y la que tenemos en el mes de noviembre. Muy contentas con la convocatoria que tuvimos, felices por todas las personas que nos visitaron, que valoraron el trabajo de nuestros estudiantes. Acá pudieron ver trabajos desde los más pequeñitos, que tenemos estudiantes desde los 4 años hasta los 26 y los más chiquititos, por supuesto, que presentaron su trabajo de acuerdo a las efemérides que fueron revisando durante todos estos meses de marzo a la fecha, los más grandes ya con sus manualidades. Tenemos té de hierba, guateros de semilla, productos en lana, mosaico, pancito amasado. Hay todo tipo de variedad para todas las personas, así que muy contentas con esta muestra realmente”.

Claudia Retamal, agregó también que en el desarrollo de la feria fueron varias personas que la visitaron, lo que fue un incentivo para los estudiantes.

“A las personas que nos visitaron les encantó, pudieron observar, pudieron relevar el trabajo que realizan nuestros estudiantes desde los más pequeños hasta los más grandes y ellos se sintieron muy contentos, felices que en el fondo son el alma y el corazón de esta institución. Así que agradecerle a todo el equipo, al equipo de profesores, de asistentes, de profesionales de apoyo, de apoderados, a los estudiantes que nos vinieron a visitar, delegación de la escuela Ribera Sur, del Politécnico, a nuestros queridos vecinos del



hogar San Bernardo y a toda la comunidad”.

La directora de la escuela Despertar de Puerto Aysén, se mostró orgullosa, así como lo está todo el equipo educativo, de los resultados obtenidos por niños, niñas y adolescentes, quienes lograron realizar sus trabajos al cien por ciento, gracias a la labor que se desarrolla a diario con ellos.

“Acá nosotros podemos dar fe que el trabajo es realizado 100% con los estudiantes, con el apoyo, con la instigación física en algunas ocasiones verbal, de sus asistentes, de sus docentes, pero este es un trabajo que uno lo ve hoy día ya casi a punto de terminar

un semestre, nuestro primer semestre, pero es que es un trabajo que es constante, que es continuo, que es largo en el tiempo, pero hoy día podemos ver los resultados y los resultados son maravillosos. Nuestros estudiantes son capaces de esto y de mucho más. Así que yo hoy día cuando los veo a ellos contentos a cargo de sus stands, felices organizando esto, esa es la mejor imagen, el mejor reflejo que realmente fue una actividad exitosa para ellos y la idea es seguir haciendo mejores y mayores cosas para nuestros estudiantes”.

Retamal, invitó a la comunidad y a quienes no conocen el trabajo que a diario se lleva a cabo en la escuela Despertar, ya que, aquí, quizás a un ritmo distinto, también se logran aprendizajes que nos llevan a vivir una real inclusión.

“Aquí también hay aprendizajes, así como en cualquier escuela. A lo mejor, ¿cuál es la diferencia? Los ritmos, los tiempos de nuestros estudiantes. Pero aquí vas a observar trabajos, así como lo hacen los niños de cualquier otra escuela. Entonces, yo creo que esto realmente es importante para nosotros que lo valoren, por supuesto que lo valoran nuestros padres, pero también nos gustaría también que la comunidad conociera realmente mucho más, yo sé que la conocen, pero mucho más el trabajo que realizan nuestros estudiantes porque yo creo que al fin y al cabo esta es la real inclusión. Todos estamos incluidos en un proceso educativo”.

